



« j'apprends l'info ! » :

Le grand programme d'éducation à l'information à destination des scolaires

**+ de 60 000** élèves ont pu apprendre à décrypter l'IA avec franceinfo et Bayard Jeunesse



À l'occasion de la Semaine de la Presse et des Médias dans l'École, franceinfo et Bayard Jeunesse ont proposé, dans le cadre de leur programme d'éducation à l'information « j'apprends l'info ! », deux webinaires inédits pour les scolaires de 7 à 15 ans. En streaming à travers la France (des grandes métropoles aux petites villes ou villages) mais aussi depuis le Congo, la Suisse, le Koweït, les Etats-Unis, le Japon... et au studio 104 de la Maison de la Radio et de la Musique, ce sont 61 000 élèves qui ont appris à mieux comprendre et décrypter l'IA.

📢 2 webinaires 📢 2 200 classes 📢 61 000 élèves 📢 1 300 questions et réactions

**COMPRENDRE LES SUPER POUVOIRS DE L'IA** - Webinaire "franceinfo junior Okapi"

*Pour les élèves de CM2/6e + cycle 4 (10-15 ans)*

Comment fonctionne l'IA ? Comment bien s'en servir sans tomber dans ses pièges ? Cécile Ribault-Caillol, journaliste à franceinfo et Olivia Villamy journaliste à Okapi ont aidé les élèves à comprendre ces applications qui font déjà partie de leur quotidien et à développer leur esprit critique. Le webinaire a réuni **14 500 élèves**.

### **LES SECRETS DE L'IA - Webinaire "Salut l'info ! Le direct"**

*Pour les élèves de cycles 2 et 3 (7-11 ans)*

Peut-on détecter une image ou un son réalisé avec l'aide d'une IA ? Pour éviter les fake news, faut-il fuir l'IA ou au contraire apprendre à s'en servir ? Autour de Estelle Faure, journaliste à franceinfo et Lara Mercier, journaliste à Astrapi, **46 000 élèves** ont mené l'enquête.

**Retour en images**

#### **« j'apprends l'info ! » : une offre régulière de webinaires**

Qu'est-ce qu'une information ? D'où viennent-elles ? Comment vérifier qu'elles sont vraies ? Qu'est-ce qu'une source ? Comment vérifier une info qui circule sur les réseaux sociaux ? Comment savoir si une photo est truquée ?... Toute l'année, franceinfo et Bayard Jeunesse proposeront aux classes une offre régulière des webinaires « Salut l'info ! le direct » pour les 7-11 ans et « franceinfo junior Okapi » pour les 10-15 ans, en streaming interactif et en replay.

**Rendez-vous à la rentrée prochaine pour de nouveaux webinaires  
« Salut l'info ! le direct » et « franceinfo junior Okapi » !**

**À propos de Bayard Jeunesse, acteur de l'éducation aux médias et à l'information :** Bayard Jeunesse est le leader de la presse pour la jeunesse en France, avec 38 magazines de 1 à 18 ans. Les rédactions des magazines ont une responsabilité en matière d'éducation aux médias et à l'information des enfants et des adolescents. Avec plus de 7 millions de lecteurs, dont une part importante trouve les magazines en médiathèque ou en CDI, elles touchent toutes les catégories socioculturelles. Elles sont aussi les alliées des enseignants, bibliothécaires et éducateurs qui souhaitent proposer une information à hauteur d'enfant et d'adolescent, fiable et adaptée à leur âge.

**L'éducation aux médias, un engagement en continu pour Radio France :** Pour Radio France, l'engagement autour de l'action éducative repose sur une action collective. Toute l'année, à Paris et en régions, journalistes, animateurs, techniciens et tous les métiers de Radio France s'engagent aux côtés des enseignants et des élèves pour proposer des dispositifs ambitieux et accessibles. Cette mobilisation permet à Radio France de penser chaque année de nouveaux formats et de nouveaux sujets afin d'accompagner près de 10 000 jeunes dans leur compréhension des médias et de l'information.

---

#### **CONTACTS PRESSE**

- **franceinfo** - Anaïs Robert : 06 28 45 33 22. [anaïs.robert@radiofrance.com](mailto:anaïs.robert@radiofrance.com)
- **Bayard Jeunesse** – Corinne Vorms : 06 66 85 60 67 - [corinne.vorms@groupebayard.com](mailto:corinne.vorms@groupebayard.com)



Le programme d'éducation aux médias "J'apprends l'info !" est conçu par Bayard Jeunesse et franceinfo, en partenariat avec le Clemi et le ministère de l'Éducation et de la Jeunesse. Il reçoit également le soutien de la MAIF avec [Numérique Éthique](#), le site pour accompagner enfants, parents et enseignants dans leur pratique du numérique au quotidien.